

Warnstreik bei erixx: Das war ein Ausrufezeichen!

Wir bei erixx sind jederzeit in der Lage, einen Aufschlag zu machen. Das hat der Warnstreik am Dienstag in der Werkstatt Uelzen gezeigt.

Wir hoffen, dass der Arbeitgeber das Signal verstanden hat! In der nächsten Verhandlungsrunde muss endlich ein vernünftiges Angebot kommen. Unsere Forderungen sind dem Arbeitgeber bekannt:

Das EVG-Wahlmodell zum 1. Januar 2019 (2,6 % mehr Geld oder sechs zusätzliche Urlaubstage oder eine Stunde Arbeitszeitverkürzung); Beitritt zum Fonds soziale Sicherung; eine arbeitgeberfinanzierte betriebliche Altersversorgung.

Wir sagen „Danke“ an Kolleginnen und Kollegen, die sich an dem Streik beteiligt haben! Ihr habt gezeigt: Wir lassen uns nicht abspesen! Das Wahlmodell gibt es in über 40 Unternehmen. Wir werden es auch bei erixx durchsetzen!

